
２０２２年１０月役員会

会長　(株)丸八真綿　菊地 ちよだプラットフォームスクエア

副会長　エヌ・ライフ・プランニング　成瀬 501＆502号室

副会長　クックデリ　山本

未来の高齢者住宅委員長　㈱モリトー　三縄

Z PRM委員長　フクシマガリレイ㈱　重藤

事務局長　(株)タムラプランニング　田村

副会長　ニッタン（株）　齋藤 事務局　中里（㈱タムラプランニング）

副会長　フクシマガリレイ（株）　藤本

監査役　(株)B-CRUISE　大菅

１．会員状況（報告）

会員事業者（2022年10月1日現在　合計28事業者）

株式会社23社、有限会社1社、合同会社1社、個人事業者2社、法律事務所1法人

２．新規会員入会審査・退会報告

なし

３.事業委員会報告

セミナー事業　菊地会長

　2時間以内で、少し権威のある人を呼びたいので、箔をつけるためにも学士会館を検討。

　日程はメンバーと調整する。

　パネリストには田村事務局長にも入ってもらいたい。

　ナビゲーターは会員の長嶺さんはどうだろうか。

→　パネラーが専門家ばかりだと目的と整合性が取れないのではないか

　　オーディエンスを明らかにしないと的外れになる可能性がある

　　「コミュニティ」を厚労省が推しているので、そういう事業者を呼びたい

　　「誰に」を決める

アワード事業　山本副会長

　ネーミング決定「高齢者の豊かな暮らしいいもの大賞」

　高齢者住宅支援事業者協議会のメンバー商品は入れない

　ホームページでの告知は必要だが、それだけでは不足

　50社は集めたい

　世に広めるためのアワードなので、部門は特に分けない

　この後の月例会ゲストの「ドクターメイト」さんは山本氏、三繩氏ともにいいもの大賞に

　推薦したいと思っていた企業

モデルルーム事業　成瀬副会長

　案件がないので現状維持。

イベント事業　藤本副会長

　不在

未来の高齢者住宅委員会　三繩委員長

　10/4　第6回委員会開催

　ソフトの話が多かったが、ハードでどうやって解決すべきか、老後の暮らしの

　イメージモデルを作るのはどうか
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　堅苦しい報告書ではなく、手に取ってもらいやすいものにしたい

　パラマウントベッド青木氏退職、積水ホームテクノ福森氏が異動によりメンバーが変更となっている

　引き続き担当してもらえるのであれば依頼したい

　次回今井氏、田村事務局長、三繩委員長ですり合わせを行う

　編集は外部のプロを入れて行いたいので、見積を取る予定

PRM委員会　重藤委員長

　委員が2名になっているが追加の予定はない。

　月末には「いいもの大賞」についてホームページにアップしたい。

　未来委員会の打ち合わせにzoomでいいので参加させてもらえると、広報がやりやすくなる

４．次回役員会

　 ・開催日時　：　2022年12月15日（木）15：30～16：30

・開催場所　：　ちよだプラットフォームスクエア　504号室

※毎月第3木曜日15：30～16：30で開催予定。
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